

CINE FOROS: MEMORIA Y PAZ

Por: Y Griega Winikott Cano.

Escuela_libre@yahoo.com

El mes de septiembre se vistió de cine en la comuna 1, con 21 cines foros realizados en igual número de barrios.

Edisón Mira, su coordinador habla de los resultados. “Primero hay que decir que



Cine foros/ foto Alonzo Gutierrez

la temática se escogió con la comunidad, donde se acordó llevar la reflexión sobre ¿Cómo hacer memoria para la no repetición del conflicto social y político?, y hacer la paz con justicia social. Así se llega al barrio con la proyección de uno de los tres vídeos seleccionados “No hubo tiempo para la tristeza”, que hace un

recuento sobre el momento social y político que vive el país. “Arte para la Resistencia”, una producción de chicos de esta comuna y para con niños y niñas tenemos “El Principito”, que habla sobre el destierro y lo que ello conlleva. Cada cine foro está orientado por un especialista en el tema quien abre la discusión con los asistentes de acuerdo con el vídeo proyectado.”



Cine foros/ foto Alonzo Gutierrez

“Siento que la comunidad ha sido muy receptiva a la propuesta tanto que el cine foro es para 25 personas y llegan más. Se, generan debates serios frente a los acuerdos, despejando dudas y motivando a la reflexión. Hubo un barrio en el que la proyección motivó la charla en torno a historias de vida, ya que la mayoría son víctimas del conflicto social, político y armado. El documental revivió esos malos momentos; pero también generó un mayor vínculo entre vecinos”.